

Reloj SWATCH YAS100G

la falta de un dial, es decir, la precisión del tiempo se reduce

Puramente teóricamente: la ausencia de un dial, pero no me molesta en absoluto. Tal vez un inconveniente: el vidrio acrílico, pero el tiempo lo dirá.

La correa de metal pellizca el cabello de un brazo peludo. Si necesitas ver la hora exacta en el reloj, entonces un reloj sin esfera no es la mejor opción.

Vidrio plástico, ni siquiera mineral. La calidad de los materiales de la carcasa todavía recuerda que esto no es Omega, ni siquiera Tissot. Luminiscencia débil, en la oscuridad brillan notablemente con la fuerza de una hora. Pero por ese precio, todo esto son bagatelas, porque un automóvil hecho con mejores materiales ya no es Swatch, sino Tissot o Sertina (pero el costo es varias veces mayor). El principal inconveniente es el diámetro de 36 mm, que queda bien tanto en una muñeca muy estrecha (adolescentes o hipsters siempre desnutridos), como en una mujer: